



FUNDACIÓN IWO

יידישער וויסנשאפטלעכער אינסטיטוט

INSTITUTO JUDIO DE INVESTIGACIONES

Buenos Aires, 8 Junio de 2022

Comunidad Dor Jadash

Nos dirigimos a ustedes para expresarles nuestra más profunda gratitud por la hospitalidad y la predisposición para coorganizar la realización del seminario internacional “El cronotopos del idish” con resultados que excedieron las expectativas.

Como ustedes saben la Fundación IWO se dedica a investigar, difundir y conservar materiales documentales sobre la historia y los lenguajes del pueblo judío. Desde 1928 creamos ámbitos para el estudio, la comunicación intergeneracional y el contacto entre culturas. Los seminarios internacionales nos permiten cumplir esta misión, porque “el ídish vive” en cada persona que lo conoce, lo aprecia y se preocupa por transmitirlo. Gracias a vuestra colaboración esto fue posible una vez más.

En esta oportunidad queremos destacar el compromiso y la calidez de vuestro equipo en cada etapa de la organización del evento. Agradecemos especialmente a Carolina, Bettina, Marcelo y Avi. ¡Yaisher Koyakh! Es nuestro deseo que sigamos transitando juntos el camino del amor al ídish y la transmisión de nuestra herencia cultural.

Mit hartsike grusn!!

Chaskiel Hansman
Presidente

Marcelo Sektzer
Secretario

Ing. Regina Olga Muz
Tesorera

Abraham Lichtenbaum
Director